

令和4年12月6日（火）

サッカー日本代表は、クロアチアにPK合戦で敗れてしまいました。目標のベスト8以上は、かないませんでしたが、最後まで諦めずに戦う姿は、勇気や感動を与えてくれました。強豪のドイツとスペインに勝ち、前回大会準優勝のクロアチアとPK合戦まで戦った、森保ジャパンに心から拍手を送りたいと思います。日本代表の姿から、児童に、諦めない心と夢や希望をもつことの大切さを話しました。

今日は、学園朝会で、縦割り班ごとに、ハンカチ落としと転がしドッジを行いました。小学校の児童委員会が、進行を行い、楽しく縦割り班遊びを行っていました。

学園朝会で、進行を行う児童委員会



はじめの言葉



遊びのルール説明をしました



ハンカチ落としを行いました



中学生も楽しく遊んでくれました



転がしドッジを行いました



小学生が張り切っていました



おわりの言葉



道徳で、親切について考える1年生



音楽でリズム打ちを楽しむ2年生



体育で、ボールゲームで盛りあがる3年生



体育で、50m走のタイムを計っていた4年生



算数で、小数を分数で表す学習をしていた5年生



理科のテストを行っていた6年生

